

Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau



www.ingenried.de

Neu: Frühschoppen in Ingenried ab 03. Juli 2022

Zu einer gelebten bayerischen Kultur, Brauchtum und Tradition gehört ein sonntäglicher Frühschoppen. In der Literatur ist zu lesen, dass sich im Frühschoppen eine Gruppe von mehreren Personen regelmäßig in einem Lokal nach dem Kirchgang treffen. Im Mittelpunkt stehen das gesellige Zusammensein und das Kartenspiel. Ein sozialer Treffpunkt mit politischen und philosophischen Diskussionen, mit Austausch von Erfahrungen, Neuigkeiten und intensiven Betrachtungen des Weltgeschehens und den Ereignissen im Dorf.

Seit längerer Zeit fehlt im Hauptort Ingenried eine aktive Gastwirtschaft. In persönlichen Gesprächen und der Bürgerbeteiligung zur innerörtlichen Entwicklung wurde der Wunsch nach einem Frühschoppen mehrmals geäußert. Die Suche nach gemeindlichen Räumlichkeiten und Personen zur Betreuung des Sonntag-Vormittags waren erfolgreich. Beginnend am kommenden **Sonntag, 03. Juli 2022,** findet im Stüberl des Feuerwehrhauses ein regelmäßiger Frühschoppen statt, bewirtet durch den Feuerwehrverein und ergänzt durch zwei "Feuerwehr-Damen" von 10.00 bis 13.00 Uhr. Alle Bürgerinnen und Bürger sind hierzu offiziell eingeladen.

Infoabend für Jugendliche am 01. Juli 2022 bei der Feuerwehr

Wer Action und Spaß in Gemeinschaft erleben möchte, Interesse an Technik und Fortschritt hat und sich ehrenamtlich für seine Mitmenschen einsetzen will, ist in der Jugendfeuerwehr genau richtig.

Ab 14 Jahren können Mädchen und Jungen bereits der Jugendfeuerwehr beitreten. Dort lernen sie wichtige Grundlagen für den späteren Feuerwehrdienst. Mit 16 Jahren kann man die Feuerwehrgrundausbildung absolvieren und teilweise schon an richtigen Einsätzen teilnehmen (außerhalb des Gefahrenbereichs). Mit 18 Jahren tritt man dann zur erwachsenen Einsatzmannschaft über.

Alle interessierten Mädchen und Jungen ab 14 Jahren sind recht herzlich mit Ihren Eltern zu einem Info-Abend am Freitag, 01. Juli 2022 um 19.00 Uhr ins Feuerwehrhaus eingeladen.

Erfolgreiche Präsentation der Ingenrieder Feuerwehr

Zahlreiche Besucher sind der Einladung der Ingenrieder Feuerwehr gefolgt und konnten sich von der Leistungsfähigkeit der Mannschaft in der technischen Hilfeleistung überzeugen. Ein schwerer Verkehrsunfall mit zwei eingeklemmten Personen wurde simuliert. Mit der neuangeschafften Rettungsschere und -spreize wurden die Türen und das Dach des Autos entfernt und die Verletzten konnten schnell und schonend geborgen werden. Neben einem gut ausgebildeten und motivierten



Team wurde in der Übung deutlich wie wichtig auch professionelle Technik für die Rettung von Menschenleben ist. Herzlichen Dank an alle aktiven Feuerwehrleute für Ihr ehrenamtliches Engagement und ihre ganzjährige Arbeit.